

11 novembre 1918 - 11 novembre 2018

Fin du centenaire de la commémoration de la Grande Guerre

Quelques élèves de la classe ont lu des lettres de Poilus lors de la cérémonie. Afin de comprendre le quotidien des soldats, l'horreur de la guerre, l'absurdité du conflit, la détresse des gens ...



Deux soldats de l'école des Pupilles de l'Air de Montbonnot sont présents.



Début de la cérémonie. Les enfants portent les gerbes de fleurs qui seront déposées sur le monument.



Monsieur le Maire et son écharpe tricolore



Les élèves sont attentifs au cours de la cérémonie.



Anya, Léonie et Arthur



Anya et Iliana



Alice et Alessandro



Sacha et Clémence



Clara et Olympe



A l'issue de la cérémonie près du Monument aux Morts, **un chêne** est planté à l'Espace Guimet pour se souvenir, et envisager l'Avenir en Paix.



Olympe, Séverin et Eva



La Marseillaise chantée par la chorale de Revel.